

## Bericht zum 6. Harzer Hexentrail

### Vorbericht

Der Countdown läuft, die Vorfreude steigt, in ca. 19 Stunden und 30 Minuten geht es los. Über 100 Teams, über 500 Aktive und Supporter, zahlreiche Helfer und Zuschauer werden dabei sein.

61.1 Kilometer, 1400 Höhenmeter von Bad Grund bis nach Osterode am Harz.

Das alles für den guten Zweck.

Das Team 93, unsere TUC Runners, unterstützt dabei den Förderverein Kindersportstiftung am Harz e.V.!

Ein herzlicher Dank geht an das [ALOHA Aqua-Land Osterode am Harz](#) für das tolle Team-Sponsoring. Und natürlich an alle, die bei der Vorbereitung und morgen am Wettkampftag unterstützend tätig sind.

Eine besondere Verbindung besteht zum Team 52, den ALS Runners. "Wir wollen Möglichkeiten schaffen", ist das gemeinsame Motto.

Morgen um 6.00 Uhr fällt der Startschuss, das Team ist bereit. Sebastian, Dima, Max und Andy sind dann für uns auf der Strecke.

Danke an die Supporter Thorben und Sören sowie Henrique.

Wir wünschen allen Teams ganz viel Erfolg und allen eine tolle Veranstaltung.





## Nachbericht

Das war der Harzer Hexentrail...

Ca. 80.000 Schritte, rund 61.5 Kilometer, über 1400 Höhenmeter, ein toller Sonnenaufgang, super motivierte Supporter und Helfer, unbeschreibliche Stimmung, viel Sonne, eine abwechslungsreiche Strecke, nette Mitläufer, Trommler zum Anfeuern, ganz viel guter Zweck und tolle Projekte, 12 Stunden, 13 Minuten und 19 Sekunden von Bad Grund bis nach Osterode und ein echt tolles Hochschulsport-Team.

"Es ist immer wieder ein ganz besonderes Erlebnis, so einen Tag zu erleben", bilanziert Sebastian am Ende freudestrahlend und doch ausgepowert.

Als besondere Belohnung gab es bei der Verlosung noch 2000 Euro für unser ausgewähltes Projekt, die Kindersportstiftung am Harz. Die Übergabe erfolgt in Kürze.

Nochmal ein großes Dankeschön an das [ALOHA Aqua-Land Osterode am Harz](#) für das Sponsoring. Danke an die Supporter Thorben, Sören und Henrique, danke an das Orga-Team für das tolle Event. Macht weiter so.







(Foto: J. Rode)



## Spendenübergabe

Im Rahmen des Zukunftsfestes am vergangenen Wochenende im ALOHA Aqua Land Osterode konnten wir den Spendenscheck vom Harzer Hexentrail übergeben. Zusammen mit Vertretern der Teams Kallert go GIN, Butterberg, Irrläufer I und Irrläufer II haben wir TUC Runners mit unserem Sponsor, dem ALOHA, den Scheck offiziell überreicht. Die KinderSportStiftung am Harz freut sich über 2000 Euro.

Wir freuen uns sehr hier etwas Gutes getan zu haben. Danke an alle die uns unterstützt haben.



(Foto: Corina Bialek vom Eseltreiber)

Und es heißt ja so schön, nach dem Wettkampf, ist vor dem Wettkampf...  
To be continued in 2020....

(Text: Sebastian Sdrenka, Fotos: Team TUC Runners)